

Bürgerschaft am 30.08.2018, TOP Ö 7.18

Kleine Anfrage zum Stand der Gewerbean- und -abmeldungen in der Hansestadt Stralsund

Einreicher: Harald Ihlo, CDU/FDP-Fraktion

Es antwortet: Herr Tanschus

Anfrage:

Wie viele Gewerbean- und -abmeldungen gab es in diesem Jahr in der Hansestadt?

Antwort:

Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren,

der Anzeigepflicht unterliegen alle Unternehmer, die ein Gewerbe ausüben, vom Einzelunternehmer bis zu Großindustrieunternehmen. Auch Unternehmer, welche ihrem Gewerbe nur im Nebenerwerb nachgehen, bedürfen einer Gewerbeanmeldung. Anhand der nachfolgenden Auswertung aus dem Gewerberegister der Hansestadt Stralsund lassen sich daher keine Rückschlüsse auf die Unternehmensgröße und auf etwaige Auswirkungen auf den Arbeitsmarkt schließen.

Vom 01.01.2018 bis 23.08.2018 wurden in der Hansestadt Stralsund 204 Gewerbe angemeldet und 229 Gewerbe abgemeldet.

gez. Tanschus